

listische Eigentümer und schafft neue Bedingungen für die Entfaltung der sozialistischen Demokratie. Die Eigenverantwortung der Betriebskollektive für die Mehrung des Volksvermögens und die Erreichung von Weltspitzenleistungen erhält durch die Anwendung des Prinzips der Eigenwirtschaftung der Mittel für die erweiterte Reproduktion und die materielle Interessiertheit eine neue höhere Qualität.

Die Werktätigen, die Gewerkschaftsleitungen, die Produktionskomitees, die ökonomischen Aktive und die Gesellschaftlichen Räte nehmen wirksam darauf Einfluß, daß die neuen Aufgaben der Verwirklichung des ökonomischen Systems so durchgeführt werden, daß die Wahrnehmung der Eigenverantwortung der sozialistischen Warenproduzenten in voller Übereinstimmung mit den gesellschaftlichen Gesamtinteressen der Arbeiterklasse und aller Werktätigen erfolgt.

Die gesellschaftliche und die staatliche Kontrolle sind schwerpunktmäßig vor allem darauf zu richten, daß im Prozeß der Ausarbeitung und Durchführung der Pläne der effektivste Einsatz der Fonds gründlich vorbereitet und allseitig gesichert wird.

Berlin, den 22. April 1968

**Der Vorsitzende des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik**

W. Ulbricht

**Der Sekretär des Staatsrates
der Deutschen Demokratischen Republik**

O. Gotsche